
 
 
 
 

日時 平成１９年１０月１６日（火） 

会場 千葉県文化会館 

千葉県教育会館 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

     会場 千葉県文化会館 大ホール 

 

「 新しい時代の学校事務 」  
講  演 

   講師 宮崎県西臼杵郡五ヶ瀬町教育委員会教育長 日渡 円 氏 

 

 

 

      「さらなるステップをめざして ＩＣＨＩＨＡＲＡ年代記
ク ロ ニ ク ル

そして未来へ」 

           ー学校事務の組織力・専門性で効果的に教育支援をするためにー 

第１分科会 
 

市 原 地 区 
  会場 千葉県文化会館 大ホール 

 

「 学 校 事 務 を バ ー ジ ョ ン ア ッ プ 」 

            ― 東総の Hop Step Jump ～子どもたちの笑顔につながれ～ ― 

第２分科会 
 

東 総 地 区 
会場 千葉県教育会館 大ホール

 

 

「 現代社会に 求め ら れ る 学校事務の 在り 方」 

         ―市内情報通信ネットワークを利用した事務改善の可能性を探るー 

第３分科会 
 

八千代地区 
会場 千葉県文化会館 小ホール 

 

◆◆ 全体研修会では、千事研研究委員会より 

平成２０年度 第４０回関東地区学校事務研究大会（山梨大会） 提案骨子報告 を行います。 ◆◆ 

 

 

 

 
みなさんの参加をお待ちしています



 
 
 
 
  

市原地区   会場 千葉県文化会館 大ホール 

   

第
１
分
科
会 

               
１. 組織の力を活用するために 

－市原市の共同実施－ 

２. 標準的職務を捉え、学校運営充実のためのスキルアップを目指して 

             －事務職員研修会・市原市教育研究会の活動を通して－ 

３.  処務規程の制定へ向けて 

              －事務組織と標準的職務の定着化－ 

 
前回、有秋中学校の共同実施について提案してから７年が経過しました。今回の提案で

は、その後市原市が取り組んできた研究の軌跡を、上記３点に重点をおき報告するととも

に、これから市原市の事務職員がどうありたいのかを提案したいと思います。  
 
                     

苅米 恭子    佐藤 美香  

千 事 研 提 案 プ ロ ジ ェ ク ト 委 員 会

加藤 美知子   喜多見 千代子  
鈴木 光男    清野 和江  
萱野 和広    長峰 義一  
篠原 弘一    保坂 万里代  
高山 知海  



 

校務分掌  （職務標準の定着） 
事務室経営案（個々の実践） 
共同実施  （事務の効率化と教育支援）

処務規程  （職と学校事務の確立） 

 

第
２
分
科
会 東総地区   会場 千葉県教育会館 大ホール 

 
 

東総学校事務研究協議会では、「意識改革」をテーマに研究を推進してきました。会員

の意識を向上しバージョンアップするにはどうしたらよいか？ 試行錯誤の結果、以下の

ことについて研究を進めました。 
                           これらの取り組みをとおして、

学校運営スタッフの一員と

しての意識が高まり、資質向

上と事務部門の強化が図ら

れていくと考えます。         

 子どもたちにとって学校が「楽しく大好き 
なところ」と笑顔でいえる場となるよう支 
援していくことが私たちの目指している学 
校事務のバージョンアップです。 

 

 
 
 
 研究大会で、私たちと一緒に学校事務のバージョンアップを考えてみませんか。 

 
司 会 馬 淵 美 恵 子・伊 藤 和 則 

提 案 宮 内 彰 子・江波戸かおり 



 
 

研究責任者 近藤 春子 
提 案 者 積田 律子 

       石井 倫子 
司 会 者 和田 昌代 

       栗原  剛 
記 録 者 唐鎌 留理子 

       末永 浩司 

 
 
 
            八千代地区   会場 千葉県文化会館 小ホール 

  

第
３
分
科
会 

 
  私たち八千代市事務部会では、研究主題を「教育活動を支えるために学校事務職員とし

てどうあるべきか」と設定し、「八千代市学校教育用情報通信ネットワーク」を使用して情報

発信や研究成果の集約を進めているところです。私たちが長年行ってきたマニュアル類の

作成や教職員向けの広報活動を「ネットワーク」上で行い、事務改善への道筋を求め、現代

社会に求められる学校事務職員像に迫ってみたいと思います。 

 

このたびの千葉県学校事務研究大会分科会提

案は、八千代市事務部会にとってこれまでの研

究・研修活動を振り返り、私たちが目指すべき

方向性を確かめる機会と捉えています。 
 

   
 
 
 
 
  皆様のご意見をいただき、活発   

な協議の場にしたいと思います。 



 

  平成２０年度 第４０回関東地区学校事務研究大会（山梨大会） 

 

 千事研 研究委員会  会場 千葉県文化会館 大ホール 

  

 
千事研研究委員会では、平成２０年度に行われる関東地区学校事務研究大会におきまし

て、第３次中期研究計画の「職務内容に関する研究」を受け、「情報管理」に関する提案を

行います。  
昨今の社会情勢の変革は、情報を軸に大きく動いていると言っても過言ではありません。

学校も、また私たち事務職員の職務も情報を軸として大きく変わりつつあります。今回の

提案では、千葉県の現状を考え環境の整備のみにとらわれない、情報に関する提案を行い

ます。皆様のご支援ご協力をよろしくお願いします。  
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